

Plática "Violencia en el Noviazgo"



El día 03 de diciembre del presente año se llevó a cabo una plática dirigida a estudiantes del segundo grado de la Escuela Secundaria Técnica No.143 en la zona sur de Veracruz, sobre la "Violencia en el Noviazgo" con la finalidad de concientizarlos sobre las consecuencias de la violencia dentro de las relaciones de noviazgo, así mismo se les brindó información del violentómetro el cual es una herramienta que ayuda a reconocer y clasificar las manifestaciones de violencia en la vida cotidiana, particularmente en las relaciones de pareja.

Cabe mencionar que también se les brindó información a los estudiantes para saber que se debe hacer en caso de padecer violencia de género y referencias de las instituciones gubernamentales en las que se puede solicitar ayuda.

"Este programa es público, ajeno a cualquier partido político. Queda prohibido el uso para fines distintos a los establecidos en el programa"
"Operado con recursos E015: promover la atención y prevención de la violencia contra las mujeres".

2024: 200 AÑOS DE VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE COMO PARTE DE LA FEDERACION 1824-2024

